



“Mis mejores deseos”: Santiago Creel deseó que AMLO se recupere lo más pronto posible



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, le deseó una pronta recuperación al presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** tras la confirmación de su nuevo contagio de **COVID-19**, esto ante la especulación que se hizo en la esfera pública.

Durante una conferencia de prensa celebrada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el también militante del **Partido Acción Nacional (PAN)** deseó este martes 25 de abril que el jefe del ejecutivo federal tenga una pronta recuperación ante el padecimiento médico que afronta.

“Deseo de mi parte para que el presidente se recupere y recupere su salud lo más pronto que sea posible. Hago votos porque así sea”

Tras manifestar sus mejores deseos al mandatario mexicano, explicó que, en la antesala de una serie de declaraciones por parte de diferentes personajes en redes sociales, instó a atender la información oficial que se proporciona por medios confirmados, esto para **evitar caer en especulaciones** que no abonan en nada a la coyuntura.